

Más de medio millón de personas podrá recibir vacunación contra virus invernales

COMENZÓ EL 1 DE MARZO. Para reforzar la inmunidad de los grupos vulnerables antes de la llegada de las bajas temperaturas, el Ministerio de Salud decidió adelantar la Campaña de Invierno de este 2025.

Carolina Torres Moraga
carolina.torres@australtemuco.cl

Con el propósito de reforzar la inmunidad de los grupos de mayor riesgo antes de que comience el invierno, época en la que aumentan los virus respiratorios; el Ministerio de Salud determinó adelantar la Campaña de Vacunación 2025, la que comenzó ayer sábado 1 de marzo.

En la Región de La Araucanía la población beneficiada será de poco más de medio millón de habitantes, pertenecientes a la población objetivo. La campaña incluirá la vacunación contra la influenza y el covid-19, priorizando a personal de salud, personas mayores de 60 años, embarazadas, cuidadores de adultos mayores y funcionarios de Eleam. También se consideran personas con patologías crónicas, niños y niñas desde los seis meses hasta quinto básico y trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta octavo básico.

NÚMERO DE DOSIS

De este manera, desde la Seremi de Salud se informó que se proyecta administrar 553.617 dosis contra la influenza y 372.824 dosis contra el covid-19, conside-



AGENCIA UNO/ ARCHIVO

LA VACUNACIÓN ESTÁ DISPONIBLE DESDE LOS PRIMEROS DÍAS DE MARZO EN LOS VACUNATORIOS DE LOS CESFAM Y CENTROS EN CONVENIO.

553.617

dosis contra la influenza serán administradas en la campaña, además de 372.824 dosis contra el covid-19.

rando que no todas las personas reciben ambas vacunas.

En este sentido, el seremi de

Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul Soto, destacó la importancia de iniciar la campaña con anticipación para que las personas estén protegidas antes del invierno. "La vacunación contra la influenza se adelanta para que el sistema inmunitario tenga el tiempo suficiente para generar defensas", señaló la autoridad sanitaria, añadiendo que "la anticipación en la vacunación permitirá que las personas

desarrollen inmunidad antes de que comience el invierno, cuando la circulación viral es más intensa".

Para facilitar el acceso a la vacunación, el Ministerio de Salud reforzará la estrategia extramural, desplegando puntos en lugares estratégicos con alta afluencia de público, como plazas y centros comerciales. Asimismo, se implementará un sistema de vacunatorios móviles

para llegar a sectores rurales y comunidades con menor acceso a centros de salud, garantizando que la cobertura sea equitativa en todo el país. Esta estrategia se llevará a cabo en conjunto con los gobiernos regionales, quienes facilitarán recursos y logística para optimizar el proceso. "La circulación viral ha sido cada vez más temprana en los últimos años, por lo que esta estrategia busca garantizar una

"La circulación viral ha sido cada vez más temprana en los últimos años, por lo que esta estrategia busca garantizar una mayor protección en el momento adecuado, dando tiempo al sistema inmune para prepararse".

Andrés Cuyul,
seremi de Salud

mayor protección en el momento adecuado, dando tiempo a nuestro sistema inmune a prepararse previo a la llegada del invierno", agregó la autoridad sanitaria.

En ese sentido, destacó la importancia de que la población aproveche esta oportunidad para vacunarse con anticipación y evitar posibles complicaciones de salud.

Desde el Ministerio de Salud reiteran el llamado a la población objetivo a recibir sus vacunas de manera oportuna. "Hacemos un llamado a la comunidad a informarse y acudir a los puntos de vacunación dispuestos en toda la Región. La inmunización es gratuita, segura y clave para prevenir complicaciones", concluyó el seremi. 